



# 清水っ子

2024年6月3日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

## サツマイモの苗を植えました

5月29日に予定していたサツマイモ植えてでしたが、畑のぬかるみがひどく、5月31日に延期しての実施となりました。この日も朝は小雨で、できるかな…とヤキモキしていましたが、午後には雨が止み、サツマイモ植えには最高の土壌コンディションに。今年度もJA秋田おばこさんから苗をいただき、学校菜園に縦割り班で協力して植えました。サツマイモの苗は、現在学年で植えている野菜の苗とは違い、斜めに苗を差し込んで植えるため、手こずっている子どももいましたが、「人権の花植え」で確かめ合った「思いやりの気持ち」で教え合ったり、上級生が手伝ったりする姿が至るところで見られました。



こうやって掘るといいよ



しっかり根付くまでは水やりしないとね!



どれどれ? ちゃんと植えているかな?



雨が降ると雑草が元気に伸び出します。毎朝の観察で雑草が気になったときは除草をしてくれる人がいればありがたいです。サツマイモも喜ぶことでしょう。

雨が降ると雑草が元気に伸び出します。毎朝の観察で雑草が気になったときは除草をしてくれる人がいればありがたいです。サツマイモも喜ぶことでしょう。



おっ、土が乾いているね。



### 「人権の花」「花壇の花」に声掛けをしながら水やり

登校後、ランドセル等の始末をしたあと、前庭の花壇やプランターに集まる子どもたち。「これくらいいいかな?」など相談しながら水やりをしていました。

# あいさつ元気運動Part II

## 5月30日中仙中学校2年生が来校

5月30日、清水小学校出身の中仙中学校2年生が「あいさつ元気運動」で来校しました。この日は、天気がよく、ほぼ徒歩での集団登校でした。前は恥ずかしそうな様子の子が多かったのですが、今回は笑顔で元気にあいさつする様子がたくさん見られました。「いつでも・どこでも・誰にでも・一人でも・アンパンマンがいてもいなくても元気なあいさつを交わし合う姿」は気持ちが良いものです。登校時や下校時に、出会った地域の方にも進んであいさつできる子どもが見られるようになりました。「あいさつ元気運動」を日常的に実践し続けられるよう、指導・支援をしていきたいと思っています。家庭での「おはよう」で始まり「おやすみ」で終わるあいさつを大切にしていきたいと考えています。



## 6月9日は第63回清水地区住民体育祭

コロナ禍のため見合わせが続いた「清水地区住民体育祭」が、長澤孝秋会長(清水分館長)をはじめとする実行委員の皆様の沢山のご尽力のおかげで6月9日(日)に開催されます。これは清水小学校150周年記念事業の一つでもあり、子どもたちは楽しみにしています。この行事で、子どもたちが清水地区の皆さんと一緒に様々な種目を楽しむことにより、清水地区のよさを再発見したり愛着を更に深めることでしょう。そして、子どもたちなりに清水地区を活気付ける役割を担うことで、その喜びを感じ取ってほしいと思っています。ご家族の皆様、この「清水地区住民体育祭」を楽しみつつ、部落の枠を超えた、子どもたちの頑張りへの応援をよろしくお願いします。役員の方には、前日のグラウンド整備、当日の仕事等、大変ご難儀をおかけしますが、どうかよろしくお願いたします。